



# Patroli Biru Polsek Palabuhanratu: Menciptakan Kesejahteraan dan Keamanan di Malam Kamis"

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 11, 2024 - 12:18



*Patroli Biru Polsek Palabuhanratu: Menciptakan Kesejahteraan dan Keamanan di Malam Kamis"*

Kegiatan Patroli Biru yang dilakukan oleh Personil SPKT III Polsek

Palabuhanratu Polres Sukabumi pada malam Kamis ini berhasil menciptakan atmosfer aman di wilayah hukum mereka. Kopol Roni Haryanto, S.IP., M.H., selaku Kapolsek Palabuhanratu, menyampaikan laporan keberhasilan melalui kegiatan tersebut.

Dalam laporannya, Kapolsek menjelaskan bahwa patroli dilakukan mulai pukul 01.00 WIB hingga selesai, menjangkau sepanjang Jalan Siliwangi, kawasan perbankan, perkantoran, permukiman warga, serta sarana umum dan tempat yang berpotensi menjadi lokasi kejahatan. Tiga personil yang terlibat dalam patroli ini, yaitu Bripka Legawan Sugiar, SH, Bripka Diky Dz, dan Bripda Erwin Zaedani.

Rute patroli tersebut dirancang untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti Curas, Curat, Curanmor (C-3), Geng Motor, dan ancaman Kamtibmas lainnya. Melalui pemeriksaan rutin terhadap orang, barang, dan kendaraan yang dicurigai terkait tindak pidana, mereka berusaha menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini mencakup ucapan terima kasih dari warga masyarakat kepada POLRI atas kehadiran mereka yang senantiasa menjaga keamanan. Kapolsek Roni Haryanto menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya POLRI untuk menciptakan kesejahteraan dan keamanan bagi masyarakat, tidak hanya terkait dengan tindakan pidana, tetapi juga tanggap terhadap bencana alam dan keadaan darurat lainnya.

Melalui berbagai cara bertindak seperti patroli rutin, pemeriksaan menyeluruh, dan pelayanan terpadu bagi masyarakat, POLRI Palabuhanratu menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi kecamatan lainnya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.